

Calerana representará a Chile en concurso de belleza que se realizará en República Dominicana

Luego de ganar el pasado 13 de abril en Viña del Mar, la categoría “Señora Joven” en el certamen “Miss Belleza Chile”, la calerana Marisela Saavedra Hevia, madre de tres hijos y 40 años de edad, representará a nuestro país en el concurso “Nuestra Belleza Internacional” que se realizará en República Dominicana.

Nacida y criada en la ciudad de cemento, Marisela tuvo desde pequeña el sueño de convertirse en reina de belleza. Estudió la enseñanza básica en el Colegio Ave María, y el liceo San José la enseñanza media. Actualmente está dedicada a emprender.

Anuncio Patrocinado



Contó a tuopinas.cl que Eduardo Reyes es el director y organizador de “Miss Belleza Chile”, y que la categoría en la cual destacó lleva por nombre “Señora Joven”, que abarca las edades entre los 28 y 50 años.

Sobre la obtención de este primer lugar en el concurso nacional, Marisela Saavedra expresó sentir “muchísima emoción, satisfacción, alegría, orgullo; ya que me demostré a mí misma que no importa el tiempo ni la edad. Los sueños si se cumplen. La edad no es una limitante, las oportunidades llegan, sólo hay q esperar el momento justo”, dijo.

Calerana representará a Chile en concurso de belleza que se realizará en República Dominicana



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Respecto a su participación en el certamen de belleza de República Dominicana, que se realizará el próximo mes de Octubre (del 19 al 25), la representante calerana quiere lograr obtener “experiencia, aprendizaje, nuevos desafíos, oportunidades y traer con orgullo la corona a nuestro país. También quiero aprovechar la oportunidad de ser un referente y fuente de inspiración para muchas mujeres, por mi historia de vida, por mis capacidades, porque todo comenzó con un sueño de niña y hoy siento la necesidad de demostrarle al mundo que a pesar de las dificultades y el tiempo, todo se puede”, expresó.

Calerana representará a Chile en concurso de belleza que se realizará en República Dominicana



Calerana representará a Chile en concurso de belleza que se realizará en República Dominicana



y tú, ¿qué opinas?